

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Februar 2019

„Tarif-Talk“ bei der PSU, Außenstelle Wendlingen

Unter dem Motto „Tarif-Talk“ hat eine Informationsveranstaltung bei der PSU, Außenstelle Wendlingen, stattgefunden.



Sämtliche Fragen konnten von der Betriebsgruppenvorsitzenden Franziska Neukirch und von der Projektsekretärin der EVG, Nelli Beller, ausführlich beantwortet werden. Interesse an der EVG konnte durch gute Gespräche, aber auch durch die Zufriedenheit des hervorragenden Tarifabschlusses, geweckt werden.

Die Veranstaltung wurde von Tom Zill vom Fonds soziale Sicherung unterstützt. Am Stand animierten Franziska Neukirch und Stefanie Givens von DB - PSU ihre Kolleginnen und Kollegen und zeigte vorbildlich den Zusammenhalt in der Belegschaft.



[Alle Bilder anzeigen »](#)